

Artikel vom 25.05.2017

Verleihung der Ludwig-Scholz-Medaille 2017

## Engagement für Nürnbergs Gesellschaft



Preisträger der Ludwig-Scholz-Medaille 2017 mit den Laudatoren, Ute Scholz und Staatsminister Dr. Markus Söder MdL.

**Zum vierten Mal verliehen Dr. Markus Söder, CSU-Bezirksvorsitzender und Finanzminister, und Ute Scholz, Witwe des Nürnberger Alt-Oberbürgermeisters Ludwig Scholz, die Ludwig-Scholz-Medaille an drei verdiente Nürnberger Institutionen.**

In diesem Jahr wurden das Dokumentationszentrum Reichsparteitagsgelände (vertreten durch Leiter Florian Dierl M.A.), die Sicherheitswacht und das Sigena-Gymnasium mit einer Medaille mit dem Motiv von Ludwig Scholz sowie einer Urkunde geehrt. Für die Sicherheitswacht waren drei - demnächst 20 Jahre engagierte - Mitglieder anwesend: Helga Gellinger, Emil Gale, Waldemar Fitzner. Das Sigena-Gymnasium war vertreten durch die Leiterin Caroline Merkel und weitere Mitglieder der Schulfamilie. Die Laudationes wurden gehalten von zwei ehemaligen Vorsitzenden der CSU-Stadtratsfraktion und dem aktuellen Vorsitzenden: Michael Frieser MdB, Bürgermeister Dr. Klemens Gsell und Sebastian Brehm.